

Pressemitteilung

TNG Stadtnetz GmbH läutet neuen Standard bei Glasfasertarifen ein

- **Komplett neue Tarifwelt**
- **Keine künstliche Verknappung im Download**

01.02.2024 – Die TNG Stadtnetz GmbH hat die Wintermonate genutzt und die Tarifwelt ihrer Glasfasertarife komplett überarbeitet. Dabei wurde genau hingehört. Neben moderner Marktforschung hat TNG auch Wünsche und Anmerkungen aus der Kundenwelt mit einbezogen. Dabei herausgekommen sind hochmoderne Tarife, die den Anforderungen an ein modernes und selbstbestimmtes Leben gerecht werden. Die vier Tarife surf1000, smart1000, family1000 und max1000 bieten – ganz nach persönlichen Bedürfnissen – alles, was ein moderner Internetanschluss braucht.

Keine künstliche Verknappung im Download

Eine wichtige Neuerung bei den TNG-Tarifen sind die Downloadgeschwindigkeiten. Mit der modernen Glasfasertechnologie sind Downloads mit bis zu 1.000 Mbit/s problemlos möglich. Diese Power gibt TNG nun ungefiltert an die Kund:innen weiter. Eine künstliche Verknappung in preisgünstigeren Tarifen gibt es nicht mehr. Der volle Umfang der Glasfasertechnologie kommt zu 100 % bei den Kund:innen an. Damit setzt TNG einen neuen Standard.

Tarife ab sofort buchbar

Buchbar sind die neuen Tarife ab dem 1. Februar 2024 überall dort, wo TNG den eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau vorantreibt. Durch einen Kündigungsservice, eine Rufnummermitnahme und eine Wechselgarantie in den ersten sechs Monaten wird ein Wechsel zu TNG-Glasfaser unkompliziert gestaltet. Informieren kann man sich unter tng.de/tarife.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Der Fokus liegt dabei auf der Zufriedenheit von Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen und darauf, ein Unternehmen zu schaffen, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können.

Das Angebot umfasst dabei Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12

24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing

presse@tng.de